

Hiermit stellt der Schachklub Bobingen folgenden

Antrag (1)

zur Änderung der Turnierordnung im Rahmen Jahreshauptversammlung 2014:

geändert werden soll:

MANNSCHAFTSMEISTERSCHAFTEN

§53 Bedenkzeit

Die Bedenkzeit beträgt bei den Mannschaftsmeisterschaften, in allen Kategorien, zwei Stunden für 40 Züge. Anschließend je **eine Stunde** für den Rest der Partie. Die erweiterte Vorstandschaft des Kreises kann für die einzelnen Kategorien abweichende Regelungen beschließen.

Vorschlag:

MANNSCHAFTSMEISTERSCHAFTEN

§53 Bedenkzeit

Die Bedenkzeit beträgt bei den Mannschaftsmeisterschaften, in allen Kategorien, zwei Stunden für 40 Züge. Anschließend je **30 Minuten** für den Rest der Partie. Die erweiterte Vorstandschaft des Kreises kann für die einzelnen Kategorien abweichende Regelungen beschließen

Begründung:

Wir sind der Meinung, dass das Spielende 24°° bei Ausnutzung der vollen Bedenkzeit insbesondere bei jugendlichen Spielern kritisch zu sehen ist. Ebenso ist eine teamfördernde und gemeinsame Bewertung des Spielabends nach 24°° nahezu ausgeschlossen.

Durch die vorgeschlagene Anpassung würde das Spielende bei Ausnutzung der vollen Bedenkzeit auf 23°° vorgezogen.